

## HAPPY HEALTHY NEW YEAR WITH SPÜLBOY®

Wir wünschen unseren Kunden und Geschäftspartnern auf der ganzen Welt ein glückliches, gesundes und friedliches 2018! Voller Power blicken wir auf die nächsten Monate und freuen uns auf die nächsten Erfolge mit Ihnen. Und: Schon jetzt gibt es eine wirklich gute Neuigkeit.

### NEU! SPÜLBOY NU® JETZT MIT OPTIMIERTER NACHSPÜLTECHNIK

Einfach stark! Ab sofort gibt's den Spülboy NU mit einem noch stabileren Nachspül-Ventilrohr. Damit wird jeder Nachspülgang auf eine smarte Art sicherer. Als No 1 unter den manuellen Gläserspülgeräte ist für uns die stetige Weiterentwicklung unserer Produkte selbstverständlich. Nachhaltigkeit, die Sie bei jedem Spülgang erleben können – und Ihre Gäste auch.

**NEU!**  
Verbessertes  
Nachspül-Ventilrohr



### WIR SIND DIE NEUEN IM SPÜLBOY®-TEAM

Herzlich Willkommen mal zwei!  
Das SPÜLBOY Team wächst, Frau Kirsten Riesenberg kümmert sich ab sofort überwiegend um die deutschen Kunden und leitet das Backoffice.  
Herr Nick Bullmann unterstützt uns als Produktionsleiter umfassend bei technischen Fragestellungen und leitet sämtliche Produktionsprozesse.

**Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!**

